

Abiertas las inscripciones para la Mitja de Montornès

Las inscripciones para la 20a edición de la Mitja Marató de Montornès-Montmeló-Vilanova-La Roca ya están abiertas. La prueba, que se celebrará el próximo 3 de marzo, cumple su veinte aniversario con la organización del Campionat de Catalunya de Mitja Marató y la mejora del trazado, después de que hayan finalizado las obras que en los últimos tiempos habían afectado a su desarrollo. El recorrido cambiará en su tramo inicial de forma que quedarán eliminados los cruces por el casco urbano de Montmeló. En esta ocasión los organizadores han puesto a la venta 500 inscripciones más, ya que en ediciones anteriores se habían terminado las disponibles rápidamente.

Como es habitual, además de La Mitja, también se celebrará la Mini Marató Solidària, que cumple seis años y los 5Km Montornès, que llegan a su 8a edición. La previsión es que estas tres pruebas reúnan alrededor de 6.000 corredores - 4.200 de La Mitja, 1.300 de los 5Km y 500 de la Mini. Un año más la cita tendrá carácter solidario. La carrera ha renovado su compromiso con la empresa Henkel de forma que patrocinará el evento y la recaudación de la Mini se cederá a la sección de pediatría del Hospital de Granollers. Paralelamente, Henkel destinará medio euro por cada inscrito en La Mitja y en los 5Km a la Cruz Roja de Granollers. La organización de la prueba asegura que todos los beneficios servirán para financiar el mantenimiento de la escuela de atletismo del Club Atlètic Montornès, una entidad que cuenta con más de 200 atletas que compiten en todos los niveles. **AS**

El Sant Feliu regresa a la competición

El Fergo Aisa Sant Feliu de Codines ha regresado a la competición después de las vacaciones de Navidad. Los vallesanos ocupan la decimotercera plaza después de haber vencido al Reus Deportiu en el último partido antes del parón navideño. Los vallesanos se encuentran fuera de las plazas de descenso y acumulan siete derrotas, tres victorias y dos empates. Al cierre de esta edición tenían previsto enfrentarse al CE Moritz Vendrell, un conjunto de la zona media de la tabla que ocupa la séptima posición. Los líderes de la OK Lliga son el Liceo Coinsa HC y el FC Barcelona. **AS**

E.C. Granollers-C.F. Avià

| XAVIER SOLANAS



Plantilla del E.C. Granollers.

deportes

Después de las vacaciones del período navideño, este domingo se reemprende la competición con un partido entre el Granollers y el Avià, segundo clasificado, encuentro que se presenta como una confrontación por la buena marcha del equipo visitante. El Avià tiene 29 puntos con 8 partidos ganados, 5 empate y 2 perdidos. En el último partido jugado perdió en su campo 1-4 frente al colista San Cristóbal en un encuentro con incidentes en que los del Avià terminaron el match con ocho jugadores. Si embargo parece ser que han impugnado el resultado por alineación indebida del San Cristóbal.

Ahora habrá que esperar la resolución por parte del Comité de Competición, que caso de ser favorable al Avià, devolvería a dicho equipo el liderazgo del grupo, puesto que los tres puntos serían para ellos. El E.C. Granollers se presenta a este partido después de su gran victoria en el último encuentro por 0-2 en el campo del Gramenet. El Esport Club ocupa el octavo lugar en la clasificación

con 21 puntos, después de haber ganado 6 partidos, empatado 3 y perdido 6. Esperamos que los nuestros muestren el buen fútbol exhibido en el último encuentro antes del parón navideño y puedan ofrecernos una victoria ante uno de los equipos más difíciles que han visitado nuestro campo esta temporada.

EL E.C. GRANOLLERS, CAMPEÓN DEL TROFEO PIGUILLEM

En las pasadas fiestas navideñas y organizado por el Club Fénix Granollers se disputó un interesante triangular con los primeros equipos del C.F. La Torreta, Vilanova del Vallès y el juvenil del E.C. Granollers. En el primer partido, el juvenil blanco se impuso por 2-0 a La Torreta. El segundo entre el Vilanova y La Torreta terminó con empate 1-1. Y en el tercer y último encuentro el Vilanova y el Granollers empataron a cero goles, con lo cual los juveniles locales se proclamaron campeones de este Trofeo Piguillem con 4 puntos, segundo fue el Vilanova con 2, y tercero La Torreta con 1 punto. Con

anterioridad, se disputó el mismo trofeo con alevines y en la final se proclamó campeón el C.F. Mollet que se impuso por 6-4 al Barcelona Sports.

ASAMBLEA DE SOCIOS DEL E.C. GRANOLLERS

El pasado 19 de diciembre se celebró en el Casal de l'Esport la asamblea anual de socios del E.C. Granollers con una asistencia escasa de asociados, presidida por la directiva y en la cual se leyó y aprobó el acta de la última asamblea. A continuación se dio cuenta de las actividades, liquidación del ejercicio anterior y del presupuesto de la actual temporada. Los pocos asistentes dieron el visto bueno a todo lo expuesto y a continuación hubo un turno de preguntas a cargo de los socios presentes que fueron respondidas por el secretario, **Ricardo del Castillo**, y por el secretario técnico, **Dani Rizaldos**. Se lamentó por parte de los directivos el poco apoyo de la ciudad al Club y las dificultades que hay actualmente para llevar adelante el mismo.

Deporte en Sant Vicenç

Con motivo de la celebración de la Festa Major de invierno de Mollet del Vallès, la ciudad vallesana acogerá la Cursa Popular de Sant Vicenç, que desde hace dos años lleva el nombre de Memorial Jordi Solé Tura, en recuerdo del político molletense, atleta y corredor del recorrido. Se trata de una de las citas ineludibles del calendario para los amantes del atletismo del Baix Vallès. La prueba la organiza el Club Atlètic de Mollet del Vallès y cuenta con el apoyo municipal. Tendrá lugar

el 20 de enero y tanto la salida como la llegada será en las pistas de atletismo. En la edición de 2012 la prueba alcanzó los 1.200 corredores, lo que significó que batió su récord de participantes. Los ganadores del año pasado fueron dos atletas de Mollet del Vallès, **Abdelali El Bouchiki** y **Montse Martínez**. Paralelamente y coincidiendo con esta festividad, la Associació de Jubilats i Pensionistes de Can Pantiquet, organizará el Torneig de Petanca del 21 al 26 de enero. **AS**